

Pressestelle, Montag, 14. September 2009

Begehung des muslimischen Grabfeldes auf dem Waldfriedhof

Bürgermeister Bernd Müller und der Ausländerbeirat der Stadt Mühlheim am Main laden im Rahmen der Interkulturellen Wochen am 19. September 2009 um 15.00 Uhr interessierte Mühlheimerinnen und Mühlheimer zu einer Begehung des Mühlheimer Waldfriedhofs ein. Dabei informieren Anja Tesch, Leiterin des Sachgebiets Friedhofsverwaltung und Fuat Gökcebay, Imam der türkischen Yavuz Selim Moschee in Offenbach über die Möglichkeiten islamischer Bestattungen.

Islamische Beerdigungen sind in der Bundesrepublik noch keine Selbstverständlichkeit. Die Mehrzahl der hierzulande verstorbenen Menschen muslimischen Glaubens wird im Herkunftsland beigesetzt. Die Nachkommen der Gastarbeitergeneration werden jedoch zunehmend heimisch, haben das Bedürfnis, das Grab ihrer Angehörigen in ihrer Nähe zu haben und wollen selbst in Deutschland beerdigt werden. Deshalb bietet die Stadt Mühlheim am Main die Möglichkeit, Bestattungen nach dem muslimischen Ritus vorzunehmen.

Informationen erhalten Sie bei Isabella Doktor, Integrationsstelle der Stadt Mühlheim, Tel. 06108 601713. Eine Anmeldung für die Friedhofsbegehung ist nicht erforderlich.